

СОДЕРЖАНИЕ №8 (2018)

АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО

- Еришов В.В., Стахов А.И. О некоторых теоретических проблемах и перспективах развития процессуального регулирования административного правосудия в Российской Федерации* 5

ТЕОРИЯ ПРАВА

- Тарифо Е.В. О критериях признания нормы неконституционной* 15

ИНТЕГРАТИВНОЕ ПРАВОПОНИМАНИЕ

- Гумеров Л.А., Краснов А.В., Шарифуллин Р.А. Развитие интегративного правопонимания в научной мысли Российского государственного университета правосудия* 24

СУДЕБНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

- Капустин О.А. Организация видеоконференц-связи в федеральном суде общей юрисдикции* 32

- Рябцева Е.В. Совершенствование основных направлений регулирования конфликта интересов в судебной деятельности* 43

- Карулин И.А. Верховный Суд Российской Федерации как субъект права законодательной инициативы* 54

ГРАЖДАНСКОЕ И АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

- Кнепман А.Н. Некоторые последствия отмены принципа непрерывности в гражданском процессе* 62

- Бурмистрова С.А. Классификация законных интересов и ее процессуальное значение* 66

- Прохоров В.Н. Судебные издержки в приказном производстве* 73

ЗАРУБЕЖНОЕ ПРАВО

- Улётова Г.Д. Признание решений российских судов в Англии и Уэльсе (уроки одного дела)* 78

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

- Бриллиантов А.В. Замена неотбытой части наказания более мягким видом наказания* 89

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

- Николюк В. В. Проблемы возмещения осужденному вреда, причиненного незаконным содержанием под стражей в ходе производства по отмене условного осуждения и замене наказания* 97

КОНФЕРЕНЦИИ, КРУГЛЫЕ СТОЛЫ

- Качалова О.В., Марковичева Е.В. Обеспечение конституционных прав и свобод участников уголовного судопроизводства* 108

CONTENT №8 (2018)

ADMINISTRATIVE LAW

<i>V.V. Ershov, A.I. Stakhov. On Some Theoretical Issues and Prospects of Development of Procedural Regulation of Administrative Justice in the Russian Federation</i>	5
--	---

THEORY OF LAW

<i>E.V. Taribo. On Criteria of Invalidation of Rule for Violation Constitution</i>	13
--	----

INTEGRATIVE UNDERSTANDING OF LAW

<i>L.A. Gumerov, A.V. Krasnov, R.A. Sharifullin. Development of Integrative Understanding of Law in Scientific Thought of Russian State University of Justice.....</i>	24
--	----

JUDICIAL ACTIVITY

<i>O.A. Kapustin. Video-Conferencing in Federal Court of General Jurisdiction</i>	32
<i>E.V. Ryabtseva. Improvement of Main Areas of Conflict of Interest Regulation in Judicial Activity.....</i>	43
<i>I.A. Karulin. The Supreme Court of the Russian Federation as Holder of Right of Legislative Initiative.....</i>	54

CIVIL PROCEEDINGS

<i>A.N. Knepman. Principle of Continuity: Some Effects of its Cancellation in Civil Proceedings.....</i>	62
<i>S.A. Burmistrova. Classification of Legitimate Interests and its Procedural Importance</i>	66
<i>V.N. Prokhorov. Court Costs in Writ Proceedings.....</i>	73

FOREIGN LAW

<i>G.D. Ulyotova. Recognition of Decisions of Russian Courts in England and Wales (One Case Lessons).....</i>	78
---	----

CRIMINAL LAW

<i>A.V. Brilliantov. Substitution of Unserved Part of Punishment by Lighter Punishment</i>	89
--	----

CRIMINAL PROCEEDINGS

<i>V.V. Nikolyuk. Issues of Compensation to Convicted Done by Illegal Detention during Production on Probation Revocation and Substitution of Punishment.....</i>	97
---	----

CONFERENCES, ROUND TABLES

<i>O.V. Kachalova, E.V. Markovicheva. Ensuring Constitutional Rights and Freedoms of Parties to Criminal Proceedings.....</i>	108
---	-----